

Qualitas Energy diversifica su actividad con el lanzamiento de una nueva estrategia de crédito

- *La estrategia de crédito impulsa la diversificación estratégica de Qualitas Energy y acelera su ambición de ser uno de los principales inversores globales en energía renovable e infraestructura sostenible*
- *Severin Hiller y José María Arzac serán socios y codirectores de la estrategia de crédito*

Madrid, 8 de febrero de 2024. – Qualitas Energy, plataforma global de inversión y gestión especializada en energía renovable, transición energética e inversión en infraestructura sostenible, ha anunciado hoy el lanzamiento de una estrategia de crédito, la cual complementará la estrategia de capital (“equity”) que ha sido un pilar fundamental de la empresa desde su fundación en 2006 con cinco fondos exitosos. Esto impulsa la expansión estratégica de Qualitas Energy hacia un gestor de activos multi-producto, alineándose perfectamente con las demandas del mercado y las expectativas de los inversores.

La estrategia de crédito operará de manera independiente, aprovechando las fortalezas fundamentales de Qualitas Energy, que incluyen su historial exitoso en el sector de la transición energética, su capacidad para originar transacciones en el “mid-market” y su experiencia en soluciones de financiación flexibles. Respaldada por una sólida presencia en regiones clave de la OCDE y un amplio entendimiento de la industria, la compañía posee un conocimiento detallado de las oportunidades estratégicas aún no identificadas. Además, su capacidad de análisis integral de los mercados y su fluida integración vertical proporciona a Qualitas Energy una ventaja competitiva única.

Esta nueva iniciativa está coliderada por Severin Hiller, quien se une a la empresa como socio y codirector de crédito, aportando más de dos décadas de experiencia en el sector. Está acompañado por José María Arzac, socio y codirector de crédito, quien cuenta con 20 años de experiencia en crédito de infraestructura. José María Arzac se unió a Qualitas Energy en el año 2020. El equipo de crédito está basado tanto en Madrid como en Londres y está respaldado por un sólido compromiso y apoyo del grupo.

Iñigo Olaguíbel, socio fundador y CEO, comenta: “Nuestra posición estratégica nos capacita para construir carteras sólidas y altamente diversificadas que proporcionan un valor sostenido en el tiempo, y que cuentan con la capacidad de resistir y adaptarse a un entorno en constante evolución, en beneficio de nuestros inversores”.

Severin Hiller, socio y codirector de crédito, añade: “Estoy encantado de unirme al apasionado y comprometido equipo de Qualitas Energy y espero aprovechar las sólidas capacidades de la empresa en la cadena de valor de la transición energética en apoyo de un futuro sostenible”.



La compañía se encuentra en proceso de obtener las licencias necesarias requeridas por el regulador para iniciar la ejecución e implementación de la estrategia de inversión.

Sobre Qualitas Energy

Qualitas Energy es una plataforma global de inversión y gestión especializada en energía renovable, transición energética e inversión en infraestructura sostenible.

Desde 2006, el equipo de Qualitas Energy ha gestionado inversiones de más de 11.000 millones de euros en todo el mundo. Esta inversión se ha desplegado a través de cinco vehículos: Fotowatio / FRV, Vela Energy, Q-Energy III, Q-Energy IV y Q-Energy V.

Qualitas Energy cuenta en la actualidad con un portfolio de activos operativos y en desarrollo de más de 5 GW de energía, incluyendo más de 3 GW de energía eólica, más de 1 GWp de energía solar fotovoltaica, 242 MW de energía solar térmica (CSP), 180 MW de gas natural renovable, 108 MW de baterías y 60 MW de energía hidroeléctrica en España, Alemania, Reino Unido, Italia, Polonia y Chile.

Desde 2020, Qualitas Energy ha generado suficiente energía para abastecer a 1,54 millones de hogares y, desde 2021, ha evitado con éxito la emisión de 1,32 millones de toneladas métricas de CO2 equivalente.

El equipo de Qualitas Energy está compuesto por más de 600 profesionales repartidos en doce oficinas en Madrid, Berlín, Londres, Milán, Hamburgo, Wiesbaden, Tréveris (Trier), Colonia, Stuttgart, Varsovia, Wrocław y Santiago.

Para más información, visite qualitasenergy.com.

Contactos para medios

Henar Hernández
Directora global de Comunicación
henar.hernandez@qenergy.com
+34 697 11 68 72

Carlos Serrano
Harmon
cserrano@harmon.es
+34 669 51 93 98